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StuRaMed-Protokoll – 11.08.2008 

Anwesende: Kaun, Julia Dünnebeil, Tobias Uhing, Martin Lützel, Julia Zimmer, Bardo Wannenmacher, 

Stefan Kupietz, Richard Gnatzy, Julia Hackel, Mirko Wegscheider, Claudia Billing, Thomas Pankau 

 

Redeleitung: Martin Lützel 

 

Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde 

Es fand keine Sprechstunde statt. 

TOP 2: Berichte aus den Kommissionen 

Es fanden keine Kommissionen statt. 

TOP 3: Finanzantrag Bardo 
Bardo beantragt einen Fahrtkostenzuschuss für die Fahrt zur Sitzung der EMSA in Amsterdam vom 

15.8. – 18.8.08. Der Antrag beläuft sich auf 2/3 von 116,60€ (77,73€). 

Abstimmung (MH/0/1) à  Die Fahrtkosten werden übernommen 
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TOP 4: Finanzantrag Martin 
Martin beantragt die Übernahme der Brief-Versandkosten und Druckkosten für den bvmd-

Bundeskongress. Der genaue Betrag steht noch nicht fest. Es wird sich auf ca. 25-30€ belaufen. 

Abstimmung (MH/0/1) à  Die Kosten werden übernommen. 

TOP 5: Anruf von Zahnmedizinstudentin 
Es war ein Anruf von einer Zahnmedizinstudentin auf dem Anrufbeantworter. Stefan wird den Anruf 

an die Fachschaft Zahnmedizin weiter leiten. Vorher wird Thomas telefonisch Kontakt mit ihr 

aufnehmen. 

TOP 6: Ankündigung emsa-Mitgliederversammlung 
Vom 22.9. – 26.9.08 findet die Mitgliederversammlung der emsa in Warschau statt. Jeder kann gerne 

dorthin fahren. 

TOP 7: Buchrezensionen 
Anne verteilt im Auftrag von Birthe Bücher für Rezensionen. Die Rezensionen sollen bis November 

fertig gestellt werden. 

TOP  8: Ersti-Tage 
Die Kneipentour findet am Mittwoch, 08.10.2008 statt. Ebenfalls findet am Mittwoch das 

Volleyballturnier statt. Die Erklärbärstunde soll am Donnerstag statt finden. Alternativ könnte die 

Erklärbärstunde in die erste Vorlesungswoche verschoben werden. Dazu wird ein Meinungsbild 

erstellt. Vorteil des späteren Termins wäre die Tatsache, dass schon die ersten Nachrücker da wären. 

Martin schlägt vor zwei Erklärbärstunden zu veranstalten. 

Meinungsbild, ob zwei Stunden gehalten werden sollen (MH/0). à  Es wird zwei Erklärbärstunden 

geben. 

Die Vorstellung des StuRaMed soll am Dienstag statt finden.  

Es wird gefragt, ob es eine Einkaufsliste für das Frühstück gibt. Es wird darum gebeten, dass 

abgeschätzt werden soll, wie viele Personen kommen. Kazim hat im letzten Jahr das Frühstück 

organisiert und soll diesbezüglich angesprochen werden. 

TOP 9: Beantragung der nächsten Rate 

Julia wird die nächste Rate vom StuRa beantragen. 

TOP 10: Viel Erfolg für die Physikums-Prüflinge 

Wir wünschen allen, die sich in den nächsten Wochen der 1. ÄP stellen viel Erfolg. 
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TOP 11: Tschüss Martin 

*winke winke* Alles Gute im PJ und im Privatleben 

Die Sitzung schließt um 20:30 Uhr 


